
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Requeiro na forma regimental e após ouvido plenário que seja solicitado à 

prefeitura municipal para que junto a secretaria competente providencie a construção de 

faixas elevadas para travessia de pedestres, nas vinte e nas quarenta casas. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O pedido ora formulado faz-se necessário, pois algo que exige que os moradores 

atravesse a avenida e, devido ao grande fluxo de veículos, por isso foi tomada a 

iniciativa de pedir a construção dessa faixa de pedestre, que além da redução de 

acidentes irá beneficiar todos. 

 

 

Sala das sessões , 20 de julho de 2018. 

 

 

 

Deuzimar Cavalcante do Rêgo 

Vereador Autor 
 



 


